

Jalin Toleransi Antar Umat Beragama Babinsa Sentani Gotong Royong Renovasi Gereja Bersama Jemaat

Dony Numberi - PAPUA.SUARADAERAH.CO.ID

Dec 11, 2024 - 09:31



Sentani - Jalin kebersamaan antar umat beragama, Empat orang Babinsa Koramil 1701-01/Sentani dipimpin Serma Samsudir melaksanakan gotong royong bersama warga jemaat renovasi pembangunan gereja Katolik Paroki Sang Penebus, bertempat di jalan raya Sentani, Kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura.

Hadirnya Babinsa Koramil 1701-01/Sentani melaksanakan karya bakti sebagai bentuk perhatian dan toleransi antar umat beragama bergotong royong merenovasi tempat ibadah (gereja) dalam rangka menyambut Natal dan tahun baru 2025. Selasa (10/12/2024)

Dalam keterangannya, Babinsa Serma Samsudir menyampaikan bahwa kami hadir di tengah-tengah warga masyarakat binaan merupakan tugas dan tanggung jawab kami sebagai aparat kewilayahan, yaitu untuk selalu membantu mengatasi kesulitan warga masyarakat binaan.

"Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga masyarakat binaan setiap saat, hal ini sebagai contoh (teladhan), serta mempererat hubungan silaturahmi dengan warga binaan untuk mencerminkan rasa kemanunggalan TNI dengan masyarakat," jelasnya.

Selain itu, kehadiran Babinsa di wilayah binaan untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta membina potensi wilayah, kekuatan pertahanan, dan ketahanan masyarakat. Menjaga kerukunan antar umat beragama merupakan kewajiban kita bersama. Hal ini dijamin oleh UUD 1945 Pasal 29 tentang Kebebasan Beragama, imbuhnya.

Kegiatan gotong royong ini sebagai upaya bersama dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, khususnya bagi umat kristiani dengan merenovasi rumah ibadah dalam menyambut Natal dan Tahun baru 2025.

"Bagi umat kristiani gereja menjadi sarana untuk membangun relasi horizontal, yaitu relasi antar sesama jemaat dan masyarakat luas. Gereja juga menjadi sarana untuk membangun relasi vertikal, yaitu relasi manusia dengan Tuhan," pungkasnya.

"Warga jemaat Paroki Sang Penebus merasa senang hadirnya Babinsa Koramil 1701-01/Sentani yang ikut serta mengambil bagian dalam pekerjaan renovasi pembangunan rumah ibadah ini," ucap Pastor Broery Renyaan usai kegiatan kepada Babinsa.

Kami sangat senang dengan kehadiran Bapak Babinsa membantu pekerjaan renovasi pembangunan gedung gereja bersama sama. Hal ini merupakan bentuk nyata perhataan dan toleransi antar umat beragama sebagai wujud Kemanunggalan TNI dengan rakyat, semoga Tuhan memberkati kita semua," tutupnya. (Redaksi Papua).